
       令和７年２月県議会定例会質問（総括）要旨  （３月１７日） 

                                         １－１   

    自 由 民 主 党        １９番        水  野     透  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 産業推進・なりわい再生について 

 

１ 県は、デスティネーションキャンペーンに向けた市町村

や事業者等の取組をどのように支援していくのか尋ねた

い。 

 

２ 県及び市町村において、入札参加資格申請様式の共通化

を図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 

 

二 安全・安心な暮らしについて 

 

１ 県は、水道事業の広域化を推進するため、どのように市

町村等を支援していくのか尋ねたい。 

 

２ 知事は、物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金を活

用し、物価高騰対策にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。 

 

３ 県警察は、増加する在留外国人の運転免許取得にどのよ

うに対応しているのか尋ねたい。 

 

４ 訪日外国人の交通安全対策について 

 

  (1) 令和６年における訪日外国人によるレンタカーでの人

身事故の発生件数について、県警察に尋ねたい。 

 

  (2) 訪日外国人の運転者に対する交通安全の啓発につい

て、県警察の取組を尋ねたい。 

 

三 人・きずなづくりについて 

 

１ 県教育委員会は、公立小中学校におけるキャリア教育に

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

 

観光交流局長 

 

 

 

総 務 部 長 

 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

知 事 

 

 

 

交 通 部 長 

 

 

   〃 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

観 光 交 流 課 

 

 

 

入 札 監 理 課 

入 札 用 度 課 

 

 

 

食品生活衛生課 

 

 

復興・総合計画

課 

 

 

警 察 本 部 

 

 

   〃 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 庁 

 



１－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

２ 県教育委員会は、県立高等学校におけるキャリア教育に

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

３ 外国語指導助手について 

 

  (1) 県教育委員会が任用している外国語指導助手のうち、

英語を第一言語としている者の割合について尋ねたい。 

 

  (2) 県教育委員会は、外国語指導助手に対する研修をどの

ように行っているのか尋ねたい。 

 

４ 県青少年会館の閉館に伴う入居団体の移転先確保を支援

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 

 

四 魅力発信・交流促進について 

 

県は、若い世代のＵターン促進に向け、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

五 豊かなまちづくりについて 

 

１ 地域公共交通の維持・確保について 

 

  (1) 県が補助を行っている広域バス路線のうち、国庫補助

対象外となるおそれがある系統数について尋ねたい。 

 

  (2) 広域バス路線に対する県の補助額と市町村が運行する

乗合バス等に対する県の補助額について尋ねたい。 

 

  (3) 県は、デマンド型乗合タクシーを運行する市町村をど

のように支援していくのか尋ねたい。 

 

２ 水郡線の利活用促進にどのように取り組んでいくのか、

県の考えを尋ねたい。 

 

教 育 長 

 

 

   〃 

 

 

 

 

 

 

 

こども未来局長 

 

 

企画調整部長 

 

 

 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   〃 

 

教 育 庁 

 

 

   〃 

 

 

 

 

 

 

 

こども・青少年

政策課 

 

ふくしまぐらし

推進課 

 

 

 

 

 

生 活 交 通 課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   〃 

 



１－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

 ３ 県は、阿武隈急行の経営支援にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。 

 

生活環境部長 

 

生 活 交 通 課 

 


